

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN**

LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2018

LISA

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. D DI BPM ROSITA
KOTA PEKANBARU TAHUN 2018**

V + 111 halaman + 6 tabel + 5 lampiran

ABSTRAK

Masalah Kesehatan Ibu dan Anak (KIA) merupakan masalah kesehatan yang utama di Indonesia. Target SDGs adalah menurunkan AKI menjadi 70 per 100.000 kelahiran hidup pada tahun 2019. Bidan dalam memberikan asuhan kebidanan yang komprehensif. Sehingga risiko tinggi kehamilan, persalinan, nifas dan neonatus dapat diidentifikasi lebih awal dan dapat segera ditangani sehingga angka kematian ibu dan bayi dapat diturunkan. Asuhan kebidanan komprehensif dilakukan secara berkesinambungan dari masa hamil Trimester III bersalin, nifas, neonatus, serta KB di BPM Rosita, amd. Keb Kota Pekanbaru. Asuhan kebidanan ini dilakukan pada bulan Desember 2017 sampai April 2018 sebanyak 10 kali kunjungan yaitu masa hamil 3 kali, bersalin 1 kali, nifas 3 kali, bayi baru lahir 3 kali dengan instrument yang digunakan yaitu buku KIA, leaflet dan alat-alat yang digunakan saat pemeriksaan. Pada kunjungan kedua dan ketiga kehamilan ditemukan masalah ibu mengeluh nyeri perut bagian bawah dan sakit pinggang serta nyeri ulu hati. Pada kunjungan persalinan tanggal 09 Maret 2018 ibu datang dengan keluhan nyeri perut bagian bawah dan keluar air-air banyak serta tampak lendir bercampur darah lewat jalan lahir. Pada kunjungan kedua nifas ibu dengan masalah yaitu ibu merasa nyeri pada luka perineumnya serta pada kunjungan 3 nifas, diberi konseling tentang KB dan ibu mengatakan ingin menggunakan KB suntik 3 bulan. Pada kunjungan kedua neonatus dengan masalah demam. Setelah diberikan asuhan pada masalah yang dialami ibu dan bayi, masalah bisa teratasi. Diharapkan bidan mampu menganalisa serta memberikan asuhan sehingga dapat mendeteksi dini komplikasi yang terjadi sehingga dapat menurunkan AKI dan AKB.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif

Daftar Bacaan : 33 Referensi (2006-2015)